

Frankfurter Neue Presse
20.8.21

Eis schlemmen für den guten Zweck in Senioren-Residenz

Nidderau – Am 25. August verwandelt sich die Alloheim Senioren-Residenz „AGO Nidderau“ wieder in eine ganz besondere Eisdiele: Ab 10 Uhr sind alle Bürger der Region zur diesjährigen Eisflatrate in den Außenbereich der Einrichtung eingeladen. Für einen einmaligen Pauschalbeitrag von nur 4,50 Euro werden dann die Becher vom „Eiscafé Treviso“ immer wieder mit Eis aufgefüllt. Ob mit bunten Zuckerstreuseln, Schokosoße oder Sahne – auch bei der Auswahl der Eis-Verzierung sind bei der Eis-Flatrate der Alloheim Senioren-Residenz an der Konrad-Adenauer-Allee 9 keine Grenzen gesetzt. Der Erlös des Eisfestes geht an die Fördervereine der Nidderauer Kitas. Residenzleiterin Desiree Weissmann erklärt: „Die Fördervereine engagieren sich ehrenamtlich, um den Kindern Wünsche zu erfüllen und Aktionen und verschiedene Projekte umzusetzen, die sonst vielleicht nicht möglich gewesen wären. Unsere Bewohner und das gesamte Team der Residenz wollen deshalb ein Zeichen setzen und die dortigen Aktiven unterstützen.“

jow